
令和６年度 第１回 船越小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日時  令和６年４月２６日（金） １３時から１４時０５分まで 

２ 開催場所  船越小学校 ３階会議室 

３ 出席委員  本多 靖明、石川 公子、名倉 久純、藤本 桂、鈴木 仁、永田 真也                  

         山内 雄一郎、山田 佳敬 

４ 欠席委員  杉浦 猛弘 

５ 学校支援コーディネーター 花島 佳子 

６ 学   校  中村 竜久（校長）、田内 乃理恵（教頭）、美和 泰子（教務主任） 

波多野 祐子（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  鈴木 陽子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 協議事項   

（１）学校運営の基本方針について 

（２）浜松市立船越小学校 いじめ防止基本方針について 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

10 会議記録 作成者 ＣＳディレクター 波多野 祐子 

11 会議記録 

司会の美和（教務主任）から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数に達している 

ため、会議が成立している旨の報告があった。 

 

 （１）学校運営の基本方針について 

    校長から、R６年度の基本方針について説明。基本的にはR５年度からの方針を引き継ぎ、 

   学校教育目標｢たくましく しなやかな ふなっこ ～自立と共生～｣、学校経営理念｢子供も 

職員もみんな幸せ｣、R６年度の重点、グランドデザインについての具体的な話があり、委員 

に承認された。 

〈質疑〉 ・通勤時、近隣の小学校で、朝、児童が校庭で遊んでいるのを見る。 

学校での管理はどうなっているのか、と思う。         （山田委員） 

・８時以前は、学校教育活動前の時間なので職員が見守るのはなかなか難しいが、 

 遊ばせてあげたい気持ちはあるので、良い策を考えていけたらと思う。 

    (校長回答) 

〈熟議〉 ・地域の防災設備を紹介したり、確認したりする等の防災教育が必要では 

            (本多委員) 

・地域の町ごとの防災対策を知ることが大事だと思う。      （石川委員） 

         ・令和６年度の重点が追加され、分かりやすく、理解しやすい。 （名倉委員） 

（２）浜松市立船越小学校 いじめ防止基本方針について                 

        ・いじめの定義について説明。いじめはある、という前提で、学級経営をしっか 

        り行い、未然防止、早期発見し、学校と家庭の連携をとりながら早急な対応を 

       していきたい。 

 

 （３）夢育やらまいか事業に対する意見書について                    

        ・今年度の計画を伝え、了承を得た。 



 

  その他報告事項等 

        ・支援級の畑づくりのお手伝い、夏休み中の花壇の水やりについて、やり方を 

         また相談していけたら、と思う。雅楽、戦争体験、クラブ活動、昨年同様に 

         外部講師を招くこともできるので考えていけたら良いと思う。 （山田委員） 

        ・夏休み中の水やりに関して、ボランティアを増やし、出入りに関しては、名札 

         を作り、出来る人が出来る時に自由に入れるようにしたらどうか。  

                                      （本多委員） 

 

・司会から、次回会議は、令和６年６月２６日（水）１３時３０分から会議室で 

 開催する旨の報告があった。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


